

## My Taonga – Good Times – My holidays

¡Hola! Mi nombre es ■■■ y vivo en Christchurch, una ciudad pequeña en Nueva Zelanda. Tengo quince años y dos gatos. En mi tiempo libre, me gusta practicar deportes con mis amigas. Mi tesoro son mis vacaciones porque suelo ir a algún lugar bonito.

Suelo ir de vacaciones a Inglaterra para visitar a mi madre. Me gusta ir a Londres e ir de compras, porque las tiendas son muy diferentes a las de Nueva Zelanda. Mi tienda favorita es Subdued, ya que me encanta la ropa de ahí. No me gustan las tiendas en Nueva Zelanda porque no son tan buenas como las tiendas de Europa. Dado que Inglaterra está muy lejos, yo suelo ir dos veces al año. ¡En mi opinión, Londres es la mejor ciudad en el mundo! Generalmente, en Inglaterra hace buen tiempo, sin embargo, a veces llueve. Mientras Londres está más concurrido que Christchurch, hay más que hacer en Londres. Cuando yo era joven viví en Inglaterra, pero ya no. i

Cuando termino la escuela, iré a Londres para la universidad, en lugar de la universidad en Nueva Zelanda, ya que es más conveniente para mí. Quiero ir a la London School of Economics para la universidad porque yo creo que es una escuela muy buena. Cuando soy mayor viviré en Londres a pesar de lo carísima que es. No me gusta lo contaminado que está Londres, pero está bien.

Mientras que yo suelo ir a Inglaterra, el mes pasado fui a Europa con mis amigas y mis profesores para un viaje escolar. En Europa fuimos a París, Salamanca y Madrid. Nosotros nos quedamos en Salamanca durante dos semanas. Hizo mucho calor, y tuvimos un tiempo fantástico durante las vacaciones. Salamanca fue más calurosa que París. A pesar de que íbamos a la escuela todos los días, era buenísima, y me encantaba. ¡En mi opinión, la escuela fue muy útil! Antes de ir a España no podía hablar mucho español porque he estado estudiando español desde hace solo tres años. Todos los días después de la escuela volvíamos a casa para el almuerzo, la comida estaba bien, no obstante, siempre salíamos a tomar helado después del almuerzo. ¡En mi opinión, España tiene la mejor comida de Europa! Por la tarde, a veces íbamos a la piscina o íbamos de compras en la plaza mayor. Mi recuerdo favorito del viaje fue ver un partido de fútbol porque fue súper genial. ¡Vimos la final de la Eurocopa, donde España ganó! Mis vacaciones en España fueron muy importantes para mí porque fue una experiencia muy diferente. ¡Fue un viaje inolvidable!

En el futuro querría volver a Europa. Querría ir a Croacia, Grecia y también a Italia con mis amigas, porque hace mucho calor y hay muchas playas. Cuando voy a Croacia y Grecia me gustaría ponerme morena y hacer deporte de agua. Por otro lado, cuando voy a Italia quiero ir a una discoteca y comer mucha pizza. Aunque ya he estado en Grecia, me encantaría volver porque era joven cuando fui.